

**LAPORAN
AUDIT MUTU INTERNAL (AMI)**



**PUSAT PENJAMINAN MUTU
UNIVERSITAS AKI
2024**

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Audit Mutu Internal ini telah Disetujui dan
Disahkan Rektor Universitas AKI

Pelaksana Standar : 1. Fakultas Ekonomika dan Bisnis
2. Fakultas Teknik dan Informatika
3. Fakultas Bahasa dan Budaya
4. Fakultas Psikologi
5. Biro Administrasi dan Sumber Daya
6. Pusat Penjaminan Mutu
7. Pusat Teknologi Informasi dan Komunikasi
8. Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
9. Unit Pelaksana Teknis Perpustakaan
10. Unit Pelaksana Teknis Humas dan Admisi
11. Koordinator Kemahasiswaan
12. Koordinator Kerjasama

Tipe Audit : Lapangan
Periode Audit : Tahun 2024

Mengetahui,
Rektor
Universitas AKI




Dr. Tri Purwani, S.E., M.M
NIDN. 0609027101

Semarang, 11 Desember 2024
Kepala Pusat
Penjaminan Mutu




Dr. Ir. Nuswantoro SP, M.M
NIDN. 9906002953

NO	IKU	BUKTI FISIK	Temuan	Saran Ruang Perbaikan
STANDAR PROSES PENELITIAN				
1	<p>a. Relevansi penelitian mencakup unsur-unsur sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Memiliki peta jalan yang memayungi tema penelitian dosen dan mahasiswa. 2) Dosen dan mahasiswa melaksanakan penelitian sesuai dengan agenda penelitian dosen yang merujuk kepada peta jalan penelitian. 3) Melakukan evaluasi kesesuaian penelitian dosen dan mahasiswa dengan peta jalan. <p>b. Penelitian DTSP yang dalam pelaksanaannya melibatkan mahasiswa</p> <p>c. Keterlibatan mahasiswa tugas akhir dalam penelitian.</p>	<p>laporan hasil penelitian Melibatkan mahasiswa minimal satu</p>	<p>Melampaui</p>	<p>Rujukan Peningkatan IKU</p>
2	<p>Memiliki dokumen renstra penelitian dan</p>	<p>Tersedianya Renstra dan penelitian</p>	<p>Memenuhi</p>	<p>Mempertahankan IKU</p>

	panduan penelitian	panduan penelitian		
STANDAR PENDANAAN DAN PEMBIAYAAN PENELITIAN				
3	Tersedianya sumber anggaran penelitian yang jelas berasal dari internal, pemerintah, industri dan lembaga lain minimal Rp 7.500.000/Peneliti.	Tersedianya sumber dana penelitian perpajakan Rp. 8,180,093 /Peneliti.	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
4	Terdapat kontrak penelitian antara peneliti dengan penyandang dana penelitian yang didokumentasikan di LPPM.	Tersedianya kontrak penelitian/dan tanda terima.	Memenuhi	Mempertahankan IKU
STANDAR HASIL PENELITIAN				
5	Luaran penelitian dan PkM yang dihasilkan DTPS. Jumlah publikasi DTPS di seminar internasional tidak terindeks, seminar nasional terindeks dan jurnal nasional terakreditasi dalam tiga tahun terakhir. Jika jumlah DTPS lektor, lektor kepala dan guru besar ≤ 20 orang = 10 publikasi; jika jumlah DTPS > 20 orang > 10 publikasi.	Terdapat publikasi DTPS di seminar internasional tidak terindeks, seminar nasional terindeks dan jurnal nasional terakreditasi dalam tiga tahun terakhir sebanyak 63 dan jurnal internasional 9, jurnal terakreditasi 41, jurnal tidak terakreditasi 11	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
6	Hasil penelitian harus memenuhi pengembangan IPTEK, meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan daya saing bangsa.	Terdapat hasil penelitian yang digunakan IPTEK untuk pengembangan pembelajaran, ilmu pengetahuan dan praktek di bidang Ekonomi, Manajemen, Bisnis dan Akuntansi baik tingkat lokal, nasional atau internasional untuk mendukung visi, misi, tujuan dan strategi	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU

7	Publikasi ilmiah DTSP dan mahasiswa yang dihasilkan relevan dengan bidang program studi 1% jumlah mahasiswa.	Terdapat publikasi internasional maupun nasional dengan melibatkan mahasiswa. Terdapat Luaran publikasi mahasiswa 4 dan 3 untuk tahun 2023 dan 2024.	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
8	Luaran penelitian yang dihasilkan mahasiswa baik secara mandiri maupun bersama DTSP. Jumlah luaran penelitian mahasiswa yang mendapatkan pengakuan HKI, minimal 1 judul/tahun.	Terdapat luaran penelitian mahasiswa yang mendapatkan pengakuan HKI. Luaran HKI mahasiswa tahun 2024 tersedia 2 judul	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
9	Artikel karya ilmiah DTSP yang disitasi. minimal 50%	Terdapat Artikel karya ilmiah DTSP yang disitasi. Sitasi dalam 3 tahun terakhir sejumlah 422 atau 11,72 sitasi tiap tahun tiap DTSP	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
Pelaksanaan Proses Pembelajaran				
10	Tersedianya penetapan proses pembelajaran yang terkait dengan penelitian. minimal 3 mata kuliah/tahun.	dokumen daftar matakuliah yang terkait dengan penelitian	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
STANDAR HASIL PENELITIAN				
11	Terdapat hasil penelitian yang berkontribusi pada pengembangan IPTEK, meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan daya saing bangsa.	Terdapat hasil penelitian	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU
12	Menggunakan hasil evaluasi untuk perbaikan relevansi penelitian dan pengembangan keilmuan program	Terdapat bukti bahwa hasil evaluasi digunakan sebagai tindak lanjut dan perbaikan serta keilmuan program	Melampaui	Rujukan Peningkatan IKU

	studi.	studi.		
--	--------	--------	--	--